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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DEL COLEGIO OFICIAL DE 
ARQUITECTOS DE ALMERÍA CELEBRADA EL DIA 20 DE DICIEMBRE DE 2019 

 
A las 12:00 horas del día 20 de diciembre de 2019, se reúne la Asamblea General Ordinaria del Colegio 
Oficial de Arquitectos de Almería, en C/ Martínez Campos, 33, presidida por José Eulogio Díaz Torres, 
Decano y con la asistencia de los colegiados que se relacionan más adelante, para tratar los puntos del 
Orden del día señalados en la convocatoria; igualmente asisten los Asesores del Colegio y la Secretaría 
Técnica: 
 
 
 

1. Lectura por parte del Secretario y aprobación, si procede, del acta de la última Asamblea General Ordinaria celebrada el 
pasado 30 de mayo de 2019. 

2. Toma de conocimiento del Programa de Actuación para el ejercicio 2020 

3. Informe del Tesorero y aprobación, si procede, del Presupuesto para el ejercicio 2020 

4. Informe del Decano y aprobación, si procede, de los Procedimientos de Gestión de Comunicación administrativa de las 
Licencias y autorizaciones ante la Administración 

5. Informe del Decano sobre diversos asuntos de interés profesional 

6. Ruegos y preguntas. 

 

El Decano concede 5 minutos para que antes del inicio de la reunión se acrediten ante la mesa, por parte 
de los colegiados asistentes personados, cuya relación se adjunta, la representación que ostentan, en su 
caso, resultando: 

LISTADO DE COLEGIADOS ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 20.12.2019 

 Nº Apellidos y Nombre del Colegiado Representado Representado 

1 59 CANO RODRÍGUEZ, LUIS CANO CANO, JUAN LUÍS  

2 326 CANO RODRIGUEZ, MARIELA   

3 229 DIAZ TORRES, JOSÉ EULOGIO ALONSO CONCHILLO RAFAEL PEÑA MARQUÉS, JAVIER 

4 064 CENTELLAS SOLER, MIGUEL CANDAU CHACÓN, PILAR SOTO LOPEZ, ADOLFO 

5 77 FERNANDEZ GÁZQUEZ, MIGUEL SÁNCHEZ MORALES, MODESTO GONZÁLEZ LLORCA, ESTEBAN 

6 110 GARCIA MALDONADO, ADRIAN A. GONZÁLEZ JERÉZ, ANTONIO GARCÍA MARTÍNEZ, OLGA 

7 449 HARO PONCE, JUAN DOMINGO   

8 198 HIDALGO MARTÍNEZ, FC O JAVIER 
BALLESTEROS NAVARRO, 
SANTIAGO 

RICO AMAT, JUSTO 

9 590 MARRUECOS GUILLÉN, LORENA DE HARO PARRA, DAMIÁN  

10 584 PEREZ SÁCHEZ,  PABLO DURBAN GARCÍA, LUIS ALONSO ALSTRUÉ, Mª CRIZ 

11 062 RAMOS AYLLÓN, MANUEL JOSÉ HERRERO TORRES, JAVIER HERRERIAS RGUEZ, GUADALUPE 

12 247 RODRIGUEZ GARCÍA,  JUAN JOSÉ   

SUBTOTAL ASISTENTES: 12 
SUBTOTAL DELEGACIONES: 16  
TOTAL: 28 
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Constituida la Asamblea General Ordinaria, el Decano, José Eulogio Díaz, saluda y da la bienvenida a 
todos los asistentes, dando por iniciada la reunión a las 12:05 horas y comunicando que la documentación 
ha estado a disposición de los colegiados desde su convocatoria. 
Antes del inicio propiamente del Orden del Día, el Decano desea transmitir a la Asamblea la tristeza y 
consternación por el reciente fallecimiento de nuestros compañeros, Raimon Pujol Veciana, Juan Pérez 
Carreño y Luis Miguel Góngora Sebastián, condolencias que se han comunicado a los familiares y 
amigos, que en paz descansen. 

  

PUNTO PRIMERO 

LECTURA POR PARTE DEL SECRETARIO Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA 
ÚLTIMA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA CELEBRADA EN EL PASADO 30 DE MAYO DE 2019 

El Secretario, Fco. Javier Hidalgo Martínez, se dirige a la Asamblea solicitando si alguien de los asistentes 
desea pronunciarse sobre el contenido del Acta, recordándose que ha estado a disposición de los 
interesados en Secretaría Técnica y en la página web del Colegio y que no se han recibido observaciones 
a la misma hasta la fecha. 

Se procede a la votación arrojando el siguiente resultado: 

Votos en contra: 0 

Abstenciones: 0 

Votos a favor:  28 

Por tanto: 

 “LA ASAMBLEA, POR UNANIMIDAD, APRUEBA EL ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL 
ORDINARIA DEL COLEGIO OFICIAL DE ARQUITECTOS DE ALMERIA CELEBRADA EL 30 DE 
MAYO DE 2019”. 

 

PUNTO SEGUNDO 

TOMA DE CONOCIMIENTO DEL PROGRAMA DE ACTUACIÓN PARA EL EJERCICIO 2020 

El decano propone a la Asamblea que este asunto se trate en el punto quinto del Orden del Día. 

La Asamblea toma conocimiento. 

 

PUNTO TERCERO 

INFORME DEL TESORERO Y APROBACIÓN, SI PORCEDE DEL PRESUPUESTO PARA EL 
EJERCICIO 2020. 

Toma la palabra el Tesorero Manuel José Ramos Ayllón haciendo balance de los capítulos de ingresos y 
gastos en comparación con el  avance del cierre 2019 a los efectos de la  propuesta del presupuesto para 
el ejercicio 2020 bajo la moderación en los gastos y la previsión de ingresos, y en sintonía de la serie de 
los últimos años. 

El Decano se dirige a la Asamblea preguntando si alguno de los asistentes requiere alguna aclaración. 

Interviene Juan Domingo de Haro Ponce preguntando sobre los criterios de reparto de aportaciones al 
CACOA. 

El Decano justifica el criterio adoptado en los Estatutos y nuevo sistema que se propone en la adaptación 
y modificación propuesta pendiente de aprobación. 
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Continúa el Sr. de Haro Ponce solicitando aclaración sobre el estado del desarrollo de la nueva aplicación 
del Colegio y pregunta por qué sistema de servidor se ha optado.  

José Eulogio Díaz Torres responde que actualmente está pendiente el 50% aproximadamente, optándose 
por alojar el servidor en la nube. 

En cuanto al mantenimiento de la aplicación, pregunta Juan Domingo de Haro Ponce quién lo asume. 

El Decano comenta que el mantenimiento corresponde al departamento informático del Colegio. 

Respecto del alcance y actividad de la Asesoría Jurídica pregunta Juan Domingo de Haro sobre el 
número de expedientes que llevan a cabo para su consulta. 

José Eulogio Díaz Torres informa al Sr. de Haro Ponce, tomando la palabra también para tal fin los 
propios Asesores presentes, Sra. de Burgos y Sr. Pozo. 

Continúa Juan Domingo de Haro solicitando aclaración sobre el trabajo que desarrolla la Asesoría 
Laboral, respondiendo el Decano que asume la llevanza de las nóminas y todo tipo de consultoría laboral 
al Colegio y Colegiados. 

Juan Domingo de Haro continúa preguntando sobre los capítulos de Ingresos varios, Primas de Seguros y 
viajes y Dietas, cuestionando los importes consignados. 

El Decano detalla dichos capítulos, al tiempo que justifica dichos capítulos desde el intenso trabajo, 
presencia en el CACOA y CSCAE y lo que supone en el ámbito de la actividad estatutaria y compromiso 
adquirido. 

El Sr. de Haro Ponce desea dejar constancia que no pone en duda el gasto porque él, en su condición de 
Asambleísta, llega a ser consciente. 

El Secretario, igualmente, responde en los extremos justificados por el Decano. 

Interviene Juan José Rodríguez García para preguntar si ese sobreesfuerzo realizado conlleva realmente 
logros para el propio Colegio. 

José Eulogio Díaz Torres reitera lo ya expresado, en el marco de los objetivos de defensa de los intereses 
de los Arquitectos y en particular de los Colegiados de Almería. 

Sin más debate y aclaraciones, se somete a votación, arrojando el siguiente resultado: 

Votos en contra: 0 

Abstenciones: 0 

Votos a favor: 28 

 

Por tanto: 

“LA ASAMBLEA, POR UNANIMIDAD, APRUEBA EL PRESUPUESTO DEL COLEGIO OFICIAL DE 
ARQUITECTOS DE ALMERÍA PARA EL EJERCICIO 2020” 

PUNTO CUARTO 

INFORME DEL DECANO Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LOS PROCEDIMIENTOS DE GESTIÓN 
DE COMUNICACIÓN ADMINISTRATIVA DE LAS LICENCIAS Y AUTORIZACIONES ANTE LA 
ADMINISTRACIÓN. 

Toma la palabra José Eulogio Díaz Torres, quien motiva y justifica esta iniciativa de la Junta de Gobierno 
con el fin de dar carta de naturaleza a determinadas necesidades en defensa de la actividad y 
responsabilidad del ejercicio profesional. 
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En tal sentido, Juan José Rodríguez García sostiene que su aportación a ASEMAS debería de 
compensarse en algún grado cuando se opte por este tipo de visado de procedimientos de gestión 
administrativa.  

Se toma conocimiento y en consideración. 

El Secretario informa a Juan Domingo de Haro que precisamente la propuesta de este procedimiento se 
motiva por el posicionamiento de algunos técnicos municipales en el tratamiento de los expedientes 
sometidos a licencia. 

Sin más cuestiones, se somete a votación, resultando: 

Votos en contra: 0 

Abstenciones: 0 

Votos a favor: 28 

En consecuencia: 

“LA ASAMBLEA, POR UNANIMIDAD, APRUEBA LOS PROCEDIMIENTOS DE GESTIÓN DE LA 
COMUNICACIÓN ADMINISTRATIVA DEL COLEGIO OFICIAL DE ARQUITECTOS DE ALMERÍA; 
CIRCULÁNDOSE ENTRE LOS COLEGIADOS Y ADMINISTRACIONES MUNICIPALES Y RESTO DE 
ENTIDADES Y ORGANISMOS” 

 

PUNTO QUINTO 

INFORME DEL DECANO SOBRE DIVERSOS ASUNTOS DE INTERÉS PROFESIONAL 

TOMA DE CONOCIMIENTO DEL PROGRAMA DE ACTUACIÓN PARA EL EJERCICIO 2020 

El Decano inicia su informe analizando los distintos escenarios, ámbito del CSCAE, el Consejo Andaluz y 
el propio Colegio de Arquitectos de Almería. 

Hace un balance pormenorizado de los distintos capítulos del Programa de Actuación para el ejercicio 
2020, así como de aquellos temas de interés profesional, destacando: 

Alcance de las distintas iniciativas del CSCAE. 

La problemática situación que se sufre en el ámbito del CACOA, la Formación y la Comisión BIM. 

En cuanto al COA ALMERÍA, entre otros aspectos, informa puntualmente sobre los Convenios 
promovidos por el Ayuntamiento de Almería y, en particular, en relación a la peatonalización de la Puerta 
Purchena y parcialmente el Paseo de Almería y el procedimiento judicial del Mesón Gitano; concluyendo 
con un repaso de todos los temas integrados en el programa de actuación. 

Sin más cuestiones, 

“LA ASAMBLEA TOMA CONOCIMIENTO DEL PROGRAMA DE ACTUACIÓN DEL COLEGIO OFICIAL 
DE ARQUITECTOS DE ALMERÍA PARA EL EJERCICIO 2020, ASÍ COMO DEL INFORME 
DELDECANO SOBRE ALGUNOS ASUNTOS DE INTERÉS PROFESIONAL” 

PUNTO SEXTO 

RUEGOS Y PREGUNTAS 

Interviene Juan Domingo de Haro Ponce, sosteniendo que la fecha designada para la presente 
convocatoria de la Asamblea le parece inoportuna, dado que, en su caso, tiene compromisos familiares. 

El Secretario responde que, en su caso, igualmente ha tenido que renunciar a asistir a una actividad 
escolar en éste periodo de navidad programada con anterioridad y que la participación en la Asamblea 
General Ordinara requiere propiamente un sacrificio por todos y no es fácil, y que muy probablemente la 
fecha de la convocatoria no le venga bien nunca a la totalidad de Colegiados, sin duda alguna. 
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Fco. Javier Hidalgo Martínez agradece públicamente ante la Asamblea el esfuerzo del personal del 
Colegio y de la Junta de Gobierno. 

Antes del término de la sesión, el Decano invita a Antonio Torres Cancio y al resto del personal del 
Colegio para agradecer su labor y trabajo desarrollado por el Sr. Torres Cancio en su compromiso de casi 
47 años en el Colegio Oficial de Arquitectos de Almería, con motivo de su jubilación parcial. 

Expresamente, José Eulogio Díaz Torres, desea transmitir el sincero agradecimiento en nombre de todas 
las Juntas de Gobierno que han convivido y compartido gran parte de la  historia institucional y las 
dimensiones en el orden  personal de este Colegio Profesional con Antonio Torres Cancio. 

Toma la palabra el Sr. Antonio Torres Cancio, quien comunica que se siente muy emocionado, 
agradeciendo al Colegio, a los compañeros y a la Junta de Gobierno, el trato recibido y manifiesta que el 
trabajo desarrollado ha formado parte de su vida y desea agradecer el cariño recibido en todo momento 
por los Colegiados, sus compañeros y especialmente a Miguel Fernández Gázquez por su confianza y 
apuesta. 

 

Sin más, el Decano da por concluida la Asamblea a las 13:50 h. 

 

 

 


